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Beantwortung zur Anfrage 1052/2015 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 3651 - 01 

Stuttgart, 01.02.2016 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

18.12.2015 
 

Betreff 

Sternwarte Stuttgart      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

 
Der Verein Schwäbische Sternwarte e. V. hat rund 480 Mitglieder und betreibt in Ei-
genverantwortung die Sternwarte auf der Uhlandshöhe. Zur Unterstützung der sat-
zungsgemäßen Aufgaben, insbesondere für die öffentlichkeitswirksame Tätigkeit, 
erhält der Verein eine institutionelle Förderung aus Mitteln des Kulturetats in Höhe 
von 17.570 Euro pro Jahr. 
 
Die Kulturverwaltung wurde vom Vorsitzenden des Vereins unmittelbar am 
10.11.2015 über den Brand informiert und steht seitdem mit dem Verein in Kontakt. 
 
Die Planungen der Brandsanierungsarbeiten auf der Grundlagen der Erhebung der 
Schadenshöhe und eventueller Versicherungsleistungen wie auch eventueller Erwei-
terungsmaßnahmen liegen in der Eigenverantwortlichkeit des Vereins. Sobald diese 
Planungen dem Kulturamt vorliegen, kann geprüft werden, ob und in welcher Form 
eine Unterstützung möglich ist. 
 
 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


